

## **FUNDAMENTOS**

Los días 19, 20, 21 y 22 de Noviembre se llevará adelante en la ciudad de San Carlos de Bariloche, la 1° Fiesta "Música en los Lagos". El evento será organizado por: Espacio Cultural Arte Taller, Universidad F. A. S. T. A., Fundación Woodville, Studio Arte Teatro Musical y la Escuela Municipal de Arte La Llave.

El mencionado Festival surge como iniciativa de un grupo de artistas de distintas disciplinas que conforman el Espacio Cultural Arte Taller, ellos proponen celebrar el Día de la Música, que se conmemora el 22 de Noviembre, a través de un Festival Musical.

Los objetivos del mencionado Festival serán: festejar el día de la música en Bariloche a través de una fiesta local, crear un espacio de interacción o difusión de músicos locales, provinciales y nacionales, acercar la música a la población a través del disfrute "en vivo", mostrar distintos tipos de propuestas musicales a la comunidad, ofrecer variedad de géneros al oyente y generar un intercambio cultural significativo.

El cronograma de presentaciones se desarrollará de la siguiente manera: el día 19 de noviembre comienza el ciclo de presentaciones, con una orientación hacia la música nacional interpretados por músicos de cámara, danza y coros, el 20 de noviembre en la Sede de la Escuela Municipal de Arte La Llave, se abre un espacio musical relacionado con el rock and roll y el blues, el 21 de noviembre en la Universidad Fasta se realizarán presentaciones variadas de música Latinoamericana y por último el 22 de noviembre el cierre se hará en las instalaciones de la Fundación Educativa Woodville, donde se realizará una integración de los estilos presentados en los días anteriores.

Cabe destacar, que participarán del Festival entre otros los siguiente músicos: "Dúo Despertares" de Buenos Aires, "Ensamble aula 3" de San Martín de los Andes (Provincia del Neuquén), "Tres Dedos de Formento", "Mariana González", "La Triada", "Innatras" "SDP", "Grupo de Danzas Studio Arte", estos de San Carlos de Bariloche y Sheila Strachan y Giordania Mariani.

Todos los grupos y artistas que participarán del Festival poseen una reconocida trayectoria, detallaremos algunas breves descripciones de sus historias artísticas, de alguno de ellos.



## Legislatura de la Provincia de Río Negro

El "Dúo Despertares" posee una historia musical muy rica, se ha presentado en reconocidas salas de conciertos como ser: el Salón Dorado del Teatro Colón de Buenos Aires, el Centro Cultural General San Martín y el Centro Cultural Borges, entre otros. A su vez, han sido galardonado con el primer premio en el concurso "Pomponio-Martínez Zárate", lo que les permitió ser dúo solista de las Orquesta de la Universidad Nacional de Buenos Aires.

Por su parte, el grupo "Ensamble de Música Popular" pertenece a la Escuela de Música de la ciudad de San Martín de los Andes. Nació por una iniciativa del Profesor Federico Pieterbag y un grupo de alumnos, ellos interpretan diferentes géneros musicales, como ser: blues, folcklore latinoamericano y rock nacional.

Por otro lado, "La Tríada" está conformada por Leonardo Ramos, Christian Figueroa, Christian Jivelekian y Victor Batan, esta banda se encarga de transitar los estilos del candombe, la bossa nova, la murga, entre otros.

Por último, creemos necesario destacar que también se presentarán las solistas Sheila Strachan y Giordania Mariania. Sheila Strachan, nació en Escocia donde comenzó su carrera como solista junto a su padre a la edad de cuatro años. A los diecisiete ganó la copa Lieder en el "Festival de Música de Arbroath" junto a su hermana, Susan, en el piano. Estudió canto con Niel Mackie, Elizabeth McMahon, David Mason y Emma Kirkby, y música Barroca en el Guildhall School of Music y a su vez es Licenciada del Trinity School of Music. En nuestro país estudió canto con el Maestro Oscar Schiappapietra Desde el año 2008 canta en el dúo "Dos Mujeres" con Giordania Mariani con un repertorio de los Siglos IX y XX. Giordania Mariani nació en Florencia, Italia donde estudió piano en el Conservatorio L .Cherubini de esa ciudad. Desde muy temprana edad realiza conciertos y trabajaba como profesora de piano. Fue galardonada en dos oportunidades, con el primer premio en el concurso de piano de Italia. Vivió en Israel, donde tocó con varios grupos de música de cámara y grabó un disco con el violinista concertista de la Orquesta Filarmónica de Tel Aviv. Durante muchos anos fue directora de un Conservatorio de música en Beer Sheva. Luego vivió en Italia, hasta que se instaló en Argentina, dónde sigue tocando, además en el dúo "Dos mujeres", en grupos de música de cámara, y en el grupo de música barroca "La Mandrágora".

Por lo expuesto, creemos que el evento musical será un hecho cultural y artístico digno de destacar.

Por ello:



## Legislatura de la Provincia de Río Negro Autora: Silvina García Larraburu.



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

**Artículo 1°.-** De interés cultural y social la 1° fiesta "Música en los Lagos" a realizarse los días 19, 20, 21 y 22 de noviembre de 2009, en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.